

# RadSPORTler wagen Neustart

## Wiederbelebung der Vereinsaktivitäten unter erschwerten Bedingungen

**Schrobenhausen (ose):** Mit einem Radlerstammtisch der außergewöhnlichen Art werden die Schrobenhausener RadSPORTler am kommenden Freitag, 28. Mai 2021, ihre mehr als sechs Monate völlig zum Erliegen gekommenen Vereinsaktivitäten zu neuem Leben erwecken. Auf die Einhaltung der momentan geltenden Bestimmungen zur Eindämmung der Coronapandemie wird dabei natürlich peinlichst genau geachtet werden. Den geltenden Corona Auflagen entsprechend findet die Veranstaltung im Außenbereich des Gasthauses Stief an der Aichacher Straße statt. Los geht es um 19:30 Uhr.

Teilnehmen dürfen allerdings nur negativ getestete Personen (der Test darf nicht älter als 24 Stunden sein), zweimal geimpfte Personen (die zweite Impfung muss vor mindestens zwei Wochen erfolgt sein) oder von einer Corona-Infektion genesene Personen. Zum Betreten und Verlassen des Sitzplatzes gilt für alle generell die Tragepflicht eines Mund-/Nasenschutzes.

Für Gesprächsstoff aller Art wird nach den vielen Wochen der Abstinenz mit Sicherheit ausreichend gesorgt sein. Ganz speziell wird Vereinschef Franz Kistler über den Ablauf der bereits bis ins letzte Detail geplanten fünftägigen Radfernfahrt vom 11. Bis 15. August 2021 nach Straßburg informieren. Die Tour ist mit 45 teilnehmenden Personen zwischenzeitlich bereits restlos ausgebucht. Weitere Interessenten können sich allerdings noch auf einer Nachrückerliste eintragen lassen.

Weitere Informationen können auf der RSV-Homepage unter [www.rsv-schrobenhausen.de](http://www.rsv-schrobenhausen.de) abgerufen werden.